
Psalm 119,10-11

Jeremia 17,9-10
Devotion:
17. - 23. Mai
Zusätzliche Verse zum Studieren: 
1. Moses 1, 26-27; 1. Könige 8, 39; 1. Chronik 28,9; Psalm 139;
Jeremia 12,3; Römer 8,27; Epheser 3,14-19; Hebräer 1,3

Psalm. 119,10-11 „Ich suche dich von ganzem Herzen; lass mich nicht abirren von deinen 
Geboten. Ich behalte dein Wort in meinem Herzen, auf dass ich nicht wieder dich sündige.“

Jeremia 17,9-10 „Es ist das Herz ein trotzig und verzagtes Ding; wer kann es ergründen? Ich, 
der HERR, kann das Herz ergründen und die Nieren prüfen und gebe einem jeglichen nach 
seinem Tun, nach den Früchten seiner Werke“ 

Gott ist Geist und hat uns Menschen nach Seinem Ebenbild geschaffen. Als Geist hat Gott kein Fleisch 
und Blut. Aber wir Menschen bestehen nicht nur aus Geist, sondern jeder Mensch besteht aus einem 
Geist, einer Seele und einem Leib. Gottes Natur ist Geist, aber als Jesus, unser Herr und Gott auf die 
Erde kam, um uns von unseren Sünden zu befreien, hat Er Menschengestalt angenommen und sich Selbst 
einen Leib bereitet, wie wir Menschen ihn haben. Er zog Fleisch und Blut an, damit Er für uns sterben 
könnte, um das perfekte Lamm Gottes zu werden, das allein unsere Sünden hinweg nehmen konnte.  Je-
sus Selbst hat nie eine Sünde begangen oder eine sündige Natur von einem irdischen Vater geerbt, denn 
Er hatte keinen irdischen Vater.  

Wir haben ein Herz, das bedeutet ganz einfach unseren inneren Menschen, den man nicht mit natürlichen 
Augen sehen kann. Das ist nur für Gott möglich.  Aber das Herz des Menschen ist böse. Wenn das Herz 
eines Menschen krank ist, dann ist der ganze Mensch krank. Was immer ein Mensch in seinem Herzen 
aufnimmt, wird ihn formen, beeinflussen und in eine bestimmte Richtung lenken. Das Herz ist so wichtig, 
denn ohne ein Herz kann man nicht leben. Gott hat das so gemacht. 

Wenn ein Mensch aus Wasser und Geist wiedergeboren ist, dann wohnt 
Jesus in seinem Herzen. Sein Herz ist durch die Kraft Gottes erneuert 
worden. Er kann eine persönliche, intime und geistliche Beziehung zu 
Gott haben, weil Gott Geist ist. Wir können Menschen täuschen, weil 
sie nicht auf unsere Herzen schauen können. Aber Gott können wir nie-
mals täuschen, weil Er uns geschaffen hat und  unsere Herzen kennt. Er 
weiß alles, was wir in unserem Herzen haben. Ein Mensch kann nicht 
in das Herz hineinschauen, sondern sieht nur das Äußere. Aber Gott 
schaut auf das Herz. Deshalb ist es wichtig, dass wir unser Herz rein 
halten, damit Gott in ihm wohnen bleibt. 

 Wir sollen jeden Tag nach Gott suchen, Zeit mit Ihm verbringen und Sein Wort in unsere Herzen aufneh-
men. Führe dein Leben so, du Ihm wohlgefällt. Das können wir nur durch die Gnade Gottes und mit der 
Hilfe des Heiligen Geistes. Vertraue dein Herz Jesus an und verlass dich auf Ihn und nicht auf Menschen. 
Gott segne dich. dka
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